

Die Gemeinde Dörzbach und die Ortschaft Hohebach trauern um

# Kurt Häfele

Träger des Bundesverdienstkreuzes  
Ortsvorsteher von Hohebach von 1978 bis 2004  
Mitglied des Gemeinderats von 1971 bis 1999

der am 27. März 2021 im Alter von 97 Jahren verstorben ist.

Kurt Häfele hat während seiner langen kommunalpolitischen Tätigkeit die Entwicklung der Gemeinde Dörzbach und der Ortschaft Hohebach maßgeblich geprägt. Sein Name wird ganz besonders mit der Erinnerung an sein großes und überaus erfolgreiches, ehrenamtliches Engagement verbunden bleiben.

Die Gemeinde Dörzbach nimmt von Kurt Häfele in großer Dankbarkeit Abschied. Wir verlieren mit ihm einen Menschen, dem wir in Achtung und Wertschätzung verbunden sind und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Kindern und der ganzen Familie.

**Gemeinde Dörzbach**  
**im Namen des Gemeinderats**  
**Andy Kümmerle**  
**Bürgermeister**

**Ortschaft Hohebach**  
**Herbert Rimmer**  
**Ortsvorsteher**